



令和7年5月

5月の園だより

富田林市立喜志幼稚園

そつたくどうじ
「啐啄同時」

園長 古村 勝俊

新緑の青葉が心地よく、すがすがしい気持ちになります。今年も園庭に鳥たちが行き来し、そのさえずりが聞こえてくる季節になりました。子育て中でしょうか。電線に止まって虫をくわえている親鳥も見られます。

新年度がスタートして、早いか月が経とうとしています。今年入園したみかん組さんも、ようやく毎日の過ごし方にも慣れ、たくさんの笑顔が見られるようになってきました。また、はな組さんやはし組さんが、みかん組さんを気遣う光景を幼稚園のあちらこちらで見かけます。そんな子どもたちの姿を見ると、ほのぼのとした気持ちになります。

さて、教育や子育てに関わって、「啐啄同時(そつらくどうじ)」という禅の言葉が引き合いに出されることがあります。ひな鳥が生まれ出るとき、卵を内側からつついで割ることを「啐(そつ)」といい、その時、親鳥も外側から殻をつついで破ることを「啄(たく)」といいます。両方が一致して、ひな鳥が無事誕生するのです。つまり、親が働きかけるタイミングと子どもの自発性が一致したときに、きっと教育効果も大きくなるのでしょうか。

進級したばかりのこの時期は、いろんな意味で成長する絶好のチャンスです。はりきってみかん組さんのお世話をしてくれる子。給食で苦手なお野菜を食べ始めた子。勇気を出して自分からあいさつするようになった子…。前向きな今の気持ちを大切にして、どの子も新しいことや少し苦手なことにもチャレンジしていってほしいです。保護者、地域の皆さんにおかれましても、子どもたちへの温かい励ましのお声掛けをよろしくお願ひいたします。

—育てたいこと—

- | | |
|-----|---|
| 3歳児 | ・・・・・園生活に慣れ、喜んで登園する。
・・・・・先生や友達と一緒にいる楽しさを感じる。 |
| 4歳児 | ・・・・・先生や友達と触れ合いながら、好きな遊びを十分楽しむ。
・・・・・戸外で体を動かして遊ぶことを楽しむ。 |
| 5歳児 | ・・・・・進んでいろいろな遊びを楽しむ中で、友達との関わりを広げる。
・・・・・戸外で友達と一緒に体を動かして遊ぶことを楽しむ。 |

5月生まれのお友達お誕生日おめでとう

今月の未就園児ひろばの予定

- ★園庭開放 1日 (木)
9:00~11:30
 - ★プチなかよし 7日 (水)
10:00~11:00
 - ★2歳児ぱんだ組 22日 (木)
10:00~11:00
- ※事前の申し込みや料金はいりません。

